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令和元年11月12日（火）に，西都公民館にて第３回の
協議会を開催しました。
今回の会議では，会則の一部改正や通学区域（案）に

対する意見から話し合う予定でしたが，事務局からの提
案により議事の順番を変更して，新設小学校予定地の状
況報告と，今後の進め方についての協議から始まりまし
た。

第３回協議会を開催しました

新設小学校予定地の状況

会則の一部改正（委員の追加）

元岡校区自治協議会代表の申し出により，会則第４
条第２項の規定に基づき，田尻東町内会･石崎隣組の
髙田渉氏を委員に追加するため，会則の一部改正を行
いました。

元岡中学校の生徒数の将来推計

新設小学校から進学することが想定される元岡中学校
について，通学区域検討の参考とするため，今回新たに
生徒数の推計を行いました。
これによると，生徒数は年々増加し，令和４年度には

31学級の過大規模校となります。その後も生徒数は増加
を続け，令和７年度には35学級，1,280人の規模となる
ことが見込まれます。

協議会資料については，福岡市教育委員会ホームページに掲載しています。
福岡市教育委員会HP＞学校教育（教育施策）＞学校規模適正化＞西都地区新設小学校通学区域協議会
URL：http://www.city.fukuoka.lg.jp/kyoiku-iinkai/tsuugaku/ed/tuugakukuikikyougikai/tuugakukuikikyougikai.html

《お問い合わせ先》西都地区新設小学校通学区域協議会 事務局（福岡市教育委員会 通学区域課）
TEL：092-711-4252 FAX：092-711-4600 E-mail：tsugaku.BES@city.fukuoka.lg.jp

西都 新設小 検 索

福岡市教育委員会HPのトップページ
「サイト内検索」から「西都 新設小」
と検索すると簡単にアクセスできます。

新設小学校の予定地は，西都校区北端に位置する敷地
面積約16,500㎡の土地であり，大部分が農地となってい
ます。
市教育委員会は，現在，この予定地を取得するため，

不動産鑑定評価額などを参考にして複数の不動産鑑定士
などで構成される「福岡市不動産価格評定委員会」が決
定した適正な評価額を，地権者の方々に提示してご協力
をお願いしているところですが，一部の地権者の方と価
格面で折り合いがつかず，未だ契約には至っていません。

このまま契約ができず用地が決まらない場合は，令和
５年４月に予定している新設小学校の開校が間に合わな
くなるため，地権者の方々には，12月中旬までにご契約
いただきたいことをお願いしています。

通学区域検討を一時中断

通学区域を検討する上での前提となる新設小学校の場
所が現時点で確定しておらず，全世帯を対象としたアン
ケートを実施できる段階ではないとの判断から，事務局
の提案により，交渉の結論が出るまでの間，通学区域の
具体的な検討を一時中断することとなりました。
また，交渉の結論が出た後，第４回の協議会を開催し

て結論の報告を行い，改めて通学区域の検討の進め方を
話し合うことになりました。

会則別表 協議会組織

組 織 氏 名 役 職 

西都校区 
自治協議会代表 

（略） （略） 

元岡校区 
自治協議会代表 

松浦 喬 元岡校区自治協議会会長 

淀川 満 田尻東町内会会長 

髙田 渉 田尻東町内会石崎隣組代表 

玄洋校区 
自治協議会代表 

（略） （略） 

以下（略） 以下（略） 以下（略） 

 

年度 
令和元年度 

(実数) 
令和２ 令和３ 令和４ 令和５ 令和６ 令和７ 

学級数 28 29 30 31 33 34 35 
生徒数 892 970 1,030 1,080 1,180 1,220 1,280 

 

提示した通学区域（案）の場合（中学校の通学区域は現行どおり）

このような状況から，市教育委員会では，元岡中学校
における教育環境の改善に向けた検討を行っています。
本協議会の直接的な所管事項ではありませんが，この

検討状況についても協議会の中で随時報告していきます。

＜参考＞新設小学校の通学区域（案）と予定地の位置

通学区域（案）に対する意見

前回の協議会で提示された通学区域（案）について，
各委員の方々からそれぞれの町内会やＰＴＡなどに持ち
帰っていただくとともに，市教育委員会からは，西都小
学校の保護者説明会を行ったほか，ご要望のあった元岡
校区の田尻東町内会石崎隣組や玄洋校区の横浜西町内会
では個別に説明会を行いました。
また，協議会ニュース第２号を西都，元岡，玄洋の３

校区にお住いのみなさんにお配りし，広くお知らせしま
した。
今回，各町内会やＰＴＡなどから挙がったご意見を踏

まえ通学区域（案）を話し合う予定でしたが，検討は一
時中断となったことから，状況報告のみとなりました。
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